

Stadtbezirk 112 „Wabe-Schunter-Beberbach“ Bezirksbürgermeister Gerhard Stülten

Oberbürgermeisterwahl

Herzlichen Glückwunsch an **Ulrich Markurth** zum neuen Amt und Anerkennung für den Einsatz für Braunschweig auch an Hennig Brandes. **Allen Wählern herzlichen Dank für den Gang zur Urne!**

Ich meine, Wahlbeteiligungen unter 10 Prozent - wie in der Weststadt - führen zum Untergang der Demokratie!
Unser Stadtbezirk hatte eine überdurchschnittliche Beteiligung von 45,6 Prozent.

Freiwillige Feuerwehren feiern 140-jähriges Jubiläum

Im ehemaligen Herzogtum Braunschweig wurde am 2.4.1874 ein Gesetz zum „Feuerhülfswesen“ beschlossen, was die Gründung vieler Feuerwehren zur Folge hatte, die nun 140 Jahre alt werden.

Die **Ortsfeuerwehr Bienrode** feierte am 14. Juni 2014 ihr **140-jähriges Bestehen** mit einer Rallye um den Bienroder Kiesteich mit den Kameradinnen und Kameraden des ehemaligen Löschbezirks 2.

Zum anschließenden Kommers gratulierte ich herzlich.

Am Samstag, 21.6.2014, bot die **Ortsfeuerwehr Querum** zu ihrem Jubiläum einen Tag der offenen Tür und viele Darbietungen an. Zum offiziellen Empfang übermittelten mein Stellvertreter Dr. Mühlnickel und ich die Grüße des Bezirksrates.

Beiden Wehren dankte ich im Namen des Bezirksrates für die engagierte Arbeit zum Wohle der Bürger in fast eineinhalb Jahrhunderten.

Die **Ortsfeuerwehr Bevenrode** feiert Ihr Gründungsdatum im September im Rahmen eines Volksfestes, während die **Waggumer Wehr** ihre Feier um ein Jahr verschoben hat, wenn sie dann Ausrichter des Waggumer Volksfestes ist.

Richtfest Backhaus Waggum

Am 17.6.14 feierten wir ganz spontan Richtfest am von den „Siedler-Männern“ gebauten Rohbau des neuen Backhauses an der Kirche. Ich gratulierte herzlich und dankte für diese Initiative.

Volksfest Waggum

Am 20. Juni (kurz vor Redaktionsschluss) wurde das 67. Waggumer Volksfest von mir mit der Niederlegung eines Kranzes vom Bezirksrat am Ehrenmal eröffnet. Beim anschließenden Kommers auf dem Festzelt erfolgten die Gratulationen zum 60-jährigen Bestehen des Schützenvereins. Musikalische Grüße brachten die Sängerinnen und Sänger der beiden Chöre dar. Verdiente Mitglieder der Waggumer Vereine sowie der Ortsfeuerwehr wurden geehrt. Der Schützenverein als diesjähriger Ausrichter des Festes nahm dann die Siegerehrung zum „Pokal der Vereine“ und die Proklamationen vor.

Die Kultband „Hobbits“ begeisterte die Festzeltgäste während und nach dem offiziellen Teil mit ihren Showeinlagen. Das Volksfest wird in Waggum noch drei weitere Tage auf dem Festzelt, im Schützenhaus sowie mit Umzug durch den Ort gefeiert. Mit dem traditionellen Frühstück am Montag klingt dann das 67. Volksfest aus.

Danke an alle Organisatoren und Helfer.

30 Jahre Heimatstube Bienrode

Die Mitglieder der Heimatstube Bienrode feiern ihr 30-jähriges Jubiläum. Am Freitag, 4. Juli 2014, findet im Dorfgemeinschaftshaus eine Ausstellung mit Rückblick und Filmvorführung statt. Lassen wir uns überraschen ...

60 Jahre AWO-Wohn- und Pflegeheim Querum

Zu einem Kampusfest anlässlich ihres Einrichtungsjubiläums vor 60 Jahren lädt der AWO-Bezirksverband Braunschweig ein: Freitag, 4. Juli 2014, ab 14 Uhr, Peterskamp 21.

Jugendforum des Bezirksrates

am Montag, 07. Juli 2014, 19.00 Uhr, im DGH Bienrode

Der Bezirksrat lädt Betreuerinnen und Betreuer der Jugendeinrichtungen/gruppen des Stadtbezirks 112 ein, mit dem Stadtbezirksrat sowie Vertretern der Stadt Informationen, Meinungen und Wünsche auszutauschen. Damit wollen wir unsere Informationsreihe fortsetzen, die mit der Einladung an die Ortsfeuerwehren begann und dann mit dem Gespräch mit Sport- und Schützenvereinen fortgesetzt wurde. Weitere Treffen sollen folgen, die Größe des Bezirks lässt die umfassenden Treffen aber nur schrittweise zu.

Grundschule und IGS Querum

Etwas mehr Platz erhalten die Grundschüler in Querum ab dem nächsten Schuljahr, wenn bis dahin ein weiterer Container aufgestellt werden konnte.

Über einen Erweiterungsbau für die IGS wird in der Verwaltung intensiv nachgedacht.

Kiesteich Bienrode, überhängende Zweige, ...

Von Bienroder Bürgern bin ich auf die schlechten Zustände am Kiesteich angesprochen worden. Überwachsene Wege, Unrat wegen fehlender Abfallbehälter usw. sollen nach einem Ortstermin mit dem Fachbereich Stadtgrün beseitigt werden.

Saubere Gehwege

Aus gegebenem Anlass möchte ich alle Grundstücksbesitzer bitten, an Gehwegen ggfs. **überhängende Zweige abzuschneiden.**

Liebe Hundebesitzer: Beseitigen Sie bitte die Hinterlassenschaften Ihres Hundes von den Wegen!

Bezirksratssitzung im wiedereröffneten Dorfgemeinschaftshaus Bienrode

Am **1. Juli** tagt der Bezirksrat das erste Mal im erneuerten Dorfgemeinschaftshaus Bienrode, wegen der Fußballweltmeisterschaft bereits **um 17.30 Uhr.**

Nächste **Bezirksbürgermeister-Sprechstunde**

am Donnerstag, 17. Juli 2014, 16.30 bis 17.30 Uhr,
im Bürgermeisterzimmer Waggum, Feuerbrunnen.

Schöne Sommertage wünscht

Ihr Bezirksbürgermeister Gerhard Stülten